
Н акануне Д н я  го р о да  
к о р р е с п о н д е н т  “Н о в о 
ст ей ЧАЭС”  вст рет ился с 
м эром  Славут ича В .П .Удо
виченко. 

— Владимир Петрович, 
проведение  Дня города  
стало доброй традицией, 
которая объединяет всех 
жителей Славутича в одну 
семью. Прошел год. Каким 
он был для славутичан?

— Если откровенно, то 
грех жаловаться. Хотя пос
леднее время, с учетом 
того, что делается в госу
дарстве, когда имеем боль
ше отрицательных резуль
татов, в Славутиче положе
ние нем нож ко  лучш е. 
Прежде всего, я бы выде
лил оживление на строй
ках города. Несмотря на 
экономическое положение 
в стране, шестьсот семей 
отпраздновали новоселье. 
И в этом году мы настрое
ны подарить  лю дям  ра
дость. За это строителям 
огромное спасибо. Продол
жается стр о и те л ьств о  
средней школы № 4, детс
ко го  садика , ш кол ы  и с 
кусств. Вот-вот вступит в 
строй дом детского творче
ства, а заниматься в нем 
желающих много — около 
семисот детей. Конечно, в 
строительстве значитель
ные трудности из-за отсут

ствия норм ального  
финансирования.

— Тем не менее 
приятно, что в канун 
Дня города  новая, 
прекрасная гостини
ца “ Е в р о п е й с ка я ” 
может принять своих 
первых посетителей. 
Причем нужно по д 
черкнуть. что отель 
трехзвездочный.

— Да, гостиница 
европейского  клас
са. Но самое главное 
— чтобы гости были 
те, которые решают 
вопросы по Славути
чу, и решают поло
ж ительно. Сегодня

Украины Б.Е.Патоном. Борис 
Евгеньевич поддержал мою 
идею о создании свободной 
зоны в Славутиче и пообе
щал, что академия наук бу
дет нам содействовать и по
м огать в разработке всех 
положений свободной эко
н ом и ческой  зон ы . Потом 
этот опыт можно будет пере
нести на другие регионы на
шего государства.

— А в каком сейчас со
стоянии программа “ Славу
тич — здоровый город"?

— Программа всемирной 
организации здоровья у нас 
продолжается. В.К.Жигалло 
и В.Н.Ш иленко принимали 
участие в специальном се-

МЭР ВЛАДИМИР УДОВИЧЕНКО:

В БУДУЩЕЕ -  
С ВЕРОЙ 

И НАДЕЖДОЙ
город находится на перелом
ном этапе. К ноябрю, это са
мый оптимальный вариант, 
а может и раньше, мы оста
емся с одним энергоблоком 
ЧАЭС. Мы подготовили це
лый пакет обращений в госу
дарственные органы. Состо
ялся разговор с председате
лем Верховного Совета Укра
ины А .А . Морозом. Я хотел 
особо подчеркнуть, что есть 
полное понимание со сторо
ны нашего спикера. Мы с ним 
договорились, что вопрос в 
ком иссиях о Славутиче бу
дет рассмотрен, вынесен на 
президиум и затем будет об
сужден на Верховном Сове
те. В перспективе мы плани
руем создание новых рабо
чих  м ест, н о в ы х  п р о и з 
водств.

На днях была встреча с 
президентом академии наук

минаре, который проходил в 
Санкт-Петербурге. Сейчас у 
нас хорош о склады вается 
комплекс; детский сад—шко
ла— труд ово й  ко л л е кти в . 
Нужно и дальше более актив
но формировать сознание о 
необходим ости здорового  
образа жизни.

— Как шла подготовка ко 
Дню города?

— Трудовые коллективы 
приложили немало усилий, 
чтобы Славутич в свой день 
рож дения радовал  глаз. 
Надо сказать огромное спа
сибо всем славутичанам, ко
торы е приняли участие в 
субботнике "Цветы — Славу
тичу” . Честное слово, я сам 
не верил, что такое количе
ство людей сможет вы йти 
поработать, когда есть серь
езные проблемы с заработ
ной платой. А после суббот

ника, я уверен, Славутич бу
дет со вер ш е н ствов аться , 
жизнь станет лучше, В день 
города мы хотели бы п о 
больше мероприятий прове
сти для детей, подростков, 
юношей. Сегодня мы подни
мем флаг города под свой 
гимн, которые утверждены 
на сессии городского Сове
та. Флаг — это символ объе
динения и он обязан объе
динить нас для будущих по
бед. Впервые мы присвои
ли почетное звание гражда
нина города, так же объяв
лены благодарности пред
седателя с вручением цен
ного  подарка и почетны х 
знаков. Отныне эти награды 
будут вручаться ежегодно.

—Какие события в куль
турной жизни Славутича за 
прошедший год вы бы отме
тили прежде всего?

— Много у нас состоя
л ось  ф естивалей, встреч, 
концертов, но меня, прежде 
всего, радует, когда участву
ют наши дети, причем с дош
ко л ь н ы х  учре ж д ен и й . Не 
могу не отметить прекрас
ный концерт, который пода
рили нам на 8 Марта препо
даватели ш колы искусств. 
Это ун и ка л ь н о е  явление  
было сделано своими сила
ми. А рождение городского 
хора! Я считаю, что это одно 
из главных завоеваний года.

В спортивной  жизни я 
бы выделил международ
ны й  д е тски й  турнир  по 
м ини-ф утболу, Чемпионат 
Украины по самбо и между
народную спартакиаду, по
свящ енную  памяти героев 
Чернобыля.

— Что пожелает мэр в 
День города славутичанам?

— Хочу пожелать в этот 
сложный переходный пери
о д — сплоченности, хороше
го человеческого отноше
ния друг к другу. Только в 
сложной обстановке прояв
ляется кто есть кто. Макси
мальная забота и внимание 
к детям, чтобы нам в буду
щее смотреть с верой и на
деждой,


